



Pièces 5 Pièces

Superficie 192 m²

Référence V2584C0

Prix 1 895 000 €

Villeneuve-Loubet Appartement à vendre (06270)



Co-exclusivite baisse de prix situé au cœur de marina baie des anges, cet appartement d'angle offre 193 m² de luxe et de lumière. Il bénéficie d'immenses espaces extérieurs d'environ 200 m², le tout appréciant l'alliance rare des 3 expositions est, sud et ouest. l'entrée, le séjour et la cuisine sont très lumineux et s'ouvrent sur une immense terrasse rectangulaire avec vue imprenable sur la méditerranée, la marina et le cap d'antibes! Cet appartement comprend une suite parentale digne d'un hôtel 5 étoiles ainsi que de trois chambres transformées en bureau, salle tv et chambre d'amis avec ...

Sole agentreduce pricelocated in the heart of marina baie des anges, this corner apartment offers 193 m² of luxury and light. It benefits from immense outdoor spaces of around 200 m², all enjoying the rare combination of 3 exposures: east, south and west. The bright entrance hall, living room and kitchen open onto a huge rectangular terrace with a breathtaking view of the mediterranean, the marina and cap d'antibes! Comprising three bedrooms converted into an office, tv room and guest room, this apartment also includes a master suite worthy of a 5-star hotel. Laundry room, closed garage, ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL DE VENCE

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





